

Mercredi 21 juin

Troisième jour au centre, nous commençons à avoir nos habitudes et nos repères. Après une traditionnelle matinée piscine / classe, nous prenons le temps d'un vrai temps calme en début d'après-midi. Ça fait du bien à tout le monde de se poser, se prélasser dans son lit, de recharger les batteries avant les folles activités de l'après-midi.

Après le goûter, nous nous séparons en deux groupes. Le premier part à la rivière pour des olympiades aquatiques. Chaque équipe part avec son bateau fabriqué la veille, et s'affrontent dans des relais d'eau très rafraichissants ! Une fois les jeux terminés, les gagnants prononcés, on lance enfin les bateaux dans l'eau : le premier qui passe sous le pont a gagné !





Le deuxième groupe se sépare en deux équipes qui partent à la recherche de l'héritage de papy Gaby à travers tout le village. Il nous a laissé une lettre que l'on a lu ce midi, qui nous indique une piste à suivre. De fil en aiguille, nous trouvons pleins de nouveaux indices cachés dans la ville, et nous apprenons beaucoup de choses sur la fabrication du fromage d'Abondance. Au bout de 9 lettres, nous découvrons enfin... le coffre au trésor !



Mais quel est cet héritage que papy Gaby nous a laissé ? Nous ouvrons ce coffre lors du dîner et avons la chance de trouver... une meule de fromage d'Abondance ! Miam.

Après cette grosse journée, ce soir c'est petite veillée et dodo !



Éléana : « Je suis allée à la piscine. J'ai appris à nager. J'ai fait le temps calme, j'ai fait des dessins pour ma mère, mon père, mon frère et ma sœur. Je trouve que c'est cool la classe bleue, je ne suis jamais venue ici. »

Stanis : « On a fait une course de bateaux. On a fait des jeux avec l'eau. C'était trop bien ! »

Lia : « Ce que j'ai préféré c'est la course de bateaux. »

Shana : « On est partis en chasse au trésor. On a trouvé des lettres. On a trouvé le trésor : c'était un fromage d'Abondance. C'était bien ! »

Éléna : « On a fait des épreuves avec de l'eau et on était tout trempés ! »

Clément : « On a fait les statues en veillée. Après on est allé se couché. J'ai dormi sans couverture parce qu'il fait trop chaud ! »

Jules : « J'ai aimé les choses avec les bateaux. On faisait pleins de jeux, et aussi on avait des petits bacs qu'on devait remplir d'eau, mais y avait des trous en dessous et du coup l'eau tombait sur notre tête ! »

A demain pour de nouvelles aventures !